
Interrogazione n. 371
presentata in data 17 marzo 2006
a iniziativa del Consigliere Giannotti
“Liste di attesa”
a risposta scritta

Premesso:
che già in numerose occasioni il sottoscritto ha denunciato il gravissimo problema dei lunghi

tempi di attesa necessari per la fruizione di prestazioni specialistiche da parte del sistema sanitario
regionale;

che sulla stampa locale è stato recentemente e per l’ennesima volta dato risalto agli
ingiustificabili ritardi nella erogazione di prestazioni sanitarie da parte delle strutture pubbliche;

che, peraltro, sempre sulla stampa locale è stata, altresì, denunciata l’intollerabile diversità di
trattamento e la conseguente drastica riduzione dei tempi di attesa per quanti optano per il
pagamento di tali prestazioni;

che tale situazione continua a provocare notevoli disagi ai cittadini costretti ad inaccettabili
tempi di attesa per le prestazioni ambulatoriali;

che tale contraddizione, oltre a palesare una vera e propria ingiustizia, evidenzia la necessità di
individuare misure urgenti atte ad affrontare tale priorità così come sollecitato dal Governo e come
attuato da altre Regioni italiane;

Tutto ciò premesso il sottoscritto
INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere se intende affrontare in maniera risolutiva questa
grave emergenza sanitaria disponendo provvedimenti urgenti atti a mettere fine a tali ingiustificati
ritardi e definendo una griglia di tempi massimi di attesa per la erogazione di esami sanitari
specialistici in linea con quanto stabilito dal Piano nazionale di contenimento di tali eccessi voluto
dal Governo.


